



Pièces	4 Pièces
Superficie	157 m²
Référence	7522147
Prix	2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Oxford :Situé dans le prestigieux quartier d'Oxford, à quelques minutes du centre ville, dans une résidence de haut standing gardiennée avec piscine et salle de sport, venez découvrir cet appartement d'environ 157 m². Il se compose comme suit : une entrée, un séjour/salle à manger ouvert sur une terrasse aperçu mer, une cuisine indépendante, une suite parental avec terrasse privative ainsi que deux autres chambres avec salle de douches. Trois garages en sous-sol et une cave complètent ce bien. «Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Located in the prestigious district of Oxford, a few minutes from the city center, in a high standing residence guarded with swimming pool and gym, come to discover this apartment of 157 m². It is composed as follows: an entrance, a living room open on a terrace with sea view, an independent kitchen, a parental suite with private terrace as well as two other bedrooms with bathroom. Three garages in the basement and a cellar complete this property. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr".

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

